
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bau und Verkehr, 
Umwelt und Ordnung der Stadt Schönberg  

vom 01.10.2024 

  
Top 10.3 Bahnhofstraße 
 
Herr Arnold kommt auf die geplante (Straßenbau-) Maßnahme in der Bahnhofstraße zu sprechen. 
Er könne es nicht glauben, dass mit der Bahn in Hinblick auf den Ankauf von Flächen für die 
Schaffung von Parkplätzen kein Kontakt zustande kommen solle. Das Amt kümmere sich nicht 
genug darum. Hier müsse etwas geschehen. 
Die Stadt habe darüber hinaus noch einige andere Punkte mit der Bahn zu besprechen. 
Der Ausschuss wünscht sich, einen Vertreter der Bahn zu einer Ausschusssitzung einzuladen. 
 
 
 
 


